
Unatras  al  Ministero
Infrastrutture:  togliere  il
Bonus Accise
In allegato la lettera di UNATRAS (di cui Cna Fita fa parte)
inviata ieri, 22 marzo 2021, al Ministro delle Infrastrutture
e della Mobilità Sostenibili, Enrico Giovannini per chiedere
di togliere il Bonus Accise.
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